



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Temui Warga Binaannya Membangun Kemitraan untuk Keamanan Wilayahnya

HermanDjide - PANGKEP.FR.N.CO.ID

Mar 27, 2024 - 15:32



Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Temui Warga Binaannya Membangun Kemitraan untuk Keamanan Wilayahnya

PANGKEP - Di tengah semangat pelayanan publik yang kental, Bhabinkamtibmas (Babinsa Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat)

Polsek Liukang Tangaya BRIPKA Amrullah menjadi ujung tombak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Pulau. Salah satu contoh nyata dari dedikasi ini terjadi di Desa Sapuka, dimana BRIPKA Amrullah, telah menjalin kemitraan yang erat dengan warga binaannya. Rabu (27/03/24)

Pada pertemuan terbarunya, BRIPKA Amrullah mengunjungi salah satu warga binaannya, Pak Muhadjir, seorang Nelayan yang tinggal di Pinggiran Pulau Sapuka. Kunjungan tersebut bukan sekadar rutinitas, melainkan bagian dari upaya nyata dalam membangun hubungan yang kuat antara penegak hukum dan masyarakat.

Pak Muhadjir menyambut kedatangan BRIPKA Amrullah dengan hangat, sementara mereka berdiskusi di dalam rumah. Percakapan mereka tidak hanya tentang keamanan, tetapi juga mencakup masalah-masalah sehari-hari yang dihadapi oleh warga desa, seperti Cuaca tidak menentu yang sering mengancam keselamatan para Nelayan

Dari pertemuan tersebut, tidak hanya informasi yang dialirkan, tetapi juga solusi-solusi konkret. Bhabinkamtibmas memberikan saran kepada Pak Muhadjir tentang bagaimana menghadapi tantangan-tantangan tersebut, serta mengajarkannya untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Pertemuan ini sangat berarti bagi kami sebagai penegak hukum dan juga bagi warga Kepulauan Khususnya Pulau Sapuka Melalui komunikasi yang baik dan kerjasama yang erat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi kita semua," ujarnya

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH saat dikonfirmasi Mengatakan Inisiatif seperti ini tidak hanya memperkuat hubungan antara penegak hukum dan masyarakat, tetapi juga mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan desa. Dengan demikian, Desa Sapuka semakin kokoh dalam menghadapi berbagai tantangan, dan menjadi contoh bagi desa-desa di Pulau lainnya dalam membangun kemitraan yang berkelanjutan untuk keamanan dan ketertiban bersama.'Katanya (herman djide)